



**Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong
Polsek Nyalindung Polres Sukabumi
Laksanakan Giat DDS, Tekankan
Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan**

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 07:44



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS, Tekankan Kewaspadaan dan Keamanan Lingkungan

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung, Bripta Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 13.30 WIB di Kampung Cikuda RT 02/01, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap keamanan lingkungan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Iwan Kartiwa memberikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, ia mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diimbau untuk selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan saat diparkir.

Selain itu, Bripta Iwan juga mengajak warga Desa Bojongkalong untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka. Ia juga menekankan pentingnya antisipasi terhadap bencana yang dapat terjadi akibat curah hujan yang tinggi.

Bripta Iwan Kartiwa juga menghimbau warga untuk tidak menggunakan knalpot

yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis, karena hal ini dapat mengganggu kenyamanan dan ketertiban lingkungan. Selain itu, ia mengingatkan para orang tua untuk mengawasi anak-anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.

Terakhir, Bripka Iwan Kartiwa mengimbau warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS ini mendapat respon positif dari warga Desa Bojongkalong. Mereka berterima kasih atas perhatian dan upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kesadaran dan kewaspadaan warga Desa Bojongkalong terhadap keamanan lingkungan semakin meningkat, sehingga tercipta situasi yang aman dan kondusif.